

Semana del 29 Diciembre 1.929 al 4 Enero 1.930

🏶 En función de despedida, la compañía de Ramón Martori puso en tablas, en el teatro Novedades, la comedia dramática en cuatro actos, «Sanson», de Henry Berstein. El salón presentaba el aspecto de las grandes solemnidades, pues el público guixolense guiso sumarse al homenaie que se dedicaba a la primera actriz María Melgarejo, quien con su concienzuda labor, durante su actuación en el escenario del Novedades, ha sido un verdadero regalo para los amantes del buen teatro.

Menudearon los aplausos durante toda la representación, y al final de la misma, una cerrada ovación, dedicada a la Sra. Melgarejo, dió digno remate a la brillante campaña de la celebrada actriz.

A El Ayuntamiento ha dictado medidas para el uso de las aguas del servicio público, procedentes de diversas minas, que según un parte facultativo se hallan contaminadas; se procede urgentemente a la purificación de las mismas.

Con el fin de imponer severas sanciones a los vándalos que durante estas últimas fiestas navideñas, se han dedicado a arrancar bancos de paseos y ramblas se ha abierto una investigación, en la que toman parte todas las autoridades de la población, existiendo la convicción de que los autores de estos actos serán descubiertos y castigados con el máximo rigor.

& Con un lleno a rebosar, la Agrupación Romea estrenó el sainete lírico «Per una clavellina», letra de Francisco Masferrer y música del maestro José M.º Vilá.

Al final de la representación, los autores fueron calurosamente aplaudidos.

A. M.

Aguas carbónic**as** La Mascota

Un acicate para la orde nación de la Costa Brava -En una información del diario «Pueblo», de Madrid, se dice que con un presupuesto de más de seiscientos setenta y cinco millones de Ptas, ha sido terminado el proyecto de ordenación de la llamada Costa del Sol malagueña. Según la información, el proyecto comprende una extensión de 83 kms., desde Málaga a Estepona y los principales núcleos tratados son Marbella Torremolinos y Fuengirola. siendo allí respetados los monumentos y vestigios arqueológicos y procediéndose a la implantación de los servicios de agua, forestal y grandes mejoras urbanisticas. Apoya el proyecto, el hecho de que el turismo proporcionó el pasado año, a la Costa del Sol, la cifra de trescientos millones de pesetas, por lo que en poco más de dos años, se amortizará el coste del magno

Ello trae de nuevo al tapete de justas ambiciones el proyecto de Patronato de la Costa Brava, elemento básico y elemental para llegar a la necesaria ordenación total, completa y orgánica.

Es necesario - dice Juan de Heredia, en «Los Sitios» comentando el referido escrito- que nuestra provincia realice lo propio que la Costa del Sol, ya que nuestra Costa Brava, «verdadero emporio para el turismo en España, nada tiene que envidiar ni en belleza ni en negocio turístico. No somos amigos de comparaciones, pero en este caso es obligado. Tampoco tenemos nada que objetar a que se dote la Costa del Sol de las mejores condiciones posibles, y, por el contrario, nos alegramos que, como deseamos para toda España, progrese al máximo, pero nos duele que nosotros vayamos quedando rezagados».

El ejemplo de la Costa del Sol debe ser acicate pa-

TOUETARE ONV

ra que todos los municipios y todos los estamentos de la Costa Brava, aceleren la formación del mencionado Patronato, ya que todo el tiempo que se va perdiendo, representa pérdida de dinero, y además, de oportunidad y v fama.

Nuestra ciudad, llamada centro Capital de la Costa Brava debería ser una de las principales impulsoras del proyecto, en defensa de sus propios intereses y en defensa a la postre, de los intereses nacionales.

Teatro. — Para dentro unos días, está proyectada la instalación, en el Jardín Municipal del Teatro Portátil «Hermanos Largo», cuya compañía titular de comedias, encabezan los actores Felipe Gutiérrez y Maria Teresa Cremades.

Dicha Compañía teatral está actualmente instalada en la vecina población de Palafrugell. Su permanencia en nuestra ciudad, ha sido fijada en principio en dos meses.

Els Pastorets - Con clamoroso éxito se han dado ya dos representaciones del popular espectáculo navideño, que en el Centro Parroquial ofrecen los aficionados integrantes de la Agrupación Artistica de A. C. Nuevos decorados y efectos de luz, han venido a sumarse este año a la obra, que encierra toda una lección de amor y humildad, y también unos graciosísimos números cómicos, que son la delicia de la gente menuda, y también de los mayores.

Sabemos de buena fuente que han sido solicitados para actuar en Torroella de Montgrí, en el Salón Municipal de Actos, lo cual sería para nuestros jóvenes actores, una buena revalidación de su mérito, y un premio a

su labor artística.

Esta actuación, se celebraría después de las dos que faltan aun dar en San Feliu, y que están anunciadas para los dias 3 y 6 de enero.

Belenes. – A las 8 de la noche del día 24, con mucha sencillez, se inauguró el Belén construído en el Centro Parroquial, y que está visitable cada día de 7 a 9 de la noche.

Cuantos desfilan por él admiran la construcción, por sus perfectas proporciones, por su colorido y por la reverencía con que ha sido tratado el Nacimiento. Los cambios de luz, y la música navideña de fondo proporcionan al Belén una belleza y un interés, que se traduce en el gran número de visitantes que diariamente acuden a verlo.

Y ya que hablamos de belenes, bueno será apuntar la noticia de que en las Islas Medas, y a una profundidad de unos 30 mts. un grupo de submarinistas del CRIS, han colocado un magnífico nacimiento, cuya composición en plomo, pesa 35 kgs. habiéndose realizado tan simpática acción, con la ayuda de la Asociación de Pesebristas de Cataluña.

Misa del "Gall". - Con una gran asistencia de fieles, se celebró la Nochebuena en nuestra Parroquial, luciendo el altar Mayor sus mejores galas, con las vidrieras iluminadas al punto de la medianoche. La Capilla Parroquial interpretó la Misa I Pontificalis del Mtro. L. Perosi, acompañada al Organo por el Mtro, Civil; organista honorario de la Catedral gerundense Durante la Adoración al Niño Dios, fueron interpretados dos cantos navideños, y dos «Nadalas» al Organo, que pusieron de relieve una vez más, las extraordinarias dotes artísticas y de ejecución del Sr. Civil.

De interés turístico – Por orden gubernativa, ha sido declarado de interés turístico el término municipal de Palafrugell, según publica el Boletín Oficial del Estado del día 16 de Diciembre.

La orden, dada por el Mi-

Antonio Prats Nadal

Encarnación, 60 - Tel. 36 90 97 BARCELONA

Productos disponibles para la industria del corcho y derivados: Acido oxálico cris. - Aceite Vaselina - Albúmina blanca de Sangre - Bórax polvo - Cera Montana «Riebeck» - Cloro «Cros» - Caseína Láctica - Cola fuerte «Medalla» - Colorantes anilina - Discos papel lija «Debray» - Dietilenglicol - Estearina - Glicerina - Goma Arábíga «Kordofan» - Hexametilentetramina - Látex Dispersion Oxidos Hierro sintéticos impor. - Parafina - Paraformaldehido - Papel embalar rollos - Plastificantes impor. - Sangre en polvo.

DEPÓSITO Y DELEGACIÓN

JOAQUÍN SOLER NADAL
Paz, 9 - Teléfono 196 Cassá de la Selva

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24